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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 若麻績信昭会長
　　老中
　江戸幕府が始まると、トップ
は将軍様ですが、ナンバー二の
老中は、譜代大名憧れのポスト
でした。
　老中は先ず「譜代（ふだい）

大名」関ヶ原の戦い以前から、徳川家に家臣とし
て仕えていた大名百十五人位の中から選ばれます。
次に「奏者番」江戸城に登城した大名が、将軍と
謁見する時の進行役、約二十五名。その上に　「寺
社奉行」全国の寺社行政、寺社領の訴訟を担当。
三奉行の最上位に位置しました。四名。その上に
「若年寄」老中の全般的な補佐役、四名。「京都所
司代」朝廷の警護、監視、西日本政治の責任者、
一名。「大阪城代」西日本の軍事責任者、一名。
その上がいよいよ「老中」非常時に置かれる「大
老」を除き、将軍直属の幕府最高職。ですが、四、
五名いたそうです。更にその上に老中の中の、最
高権力者と呼ばれる「老中首座」という役職、も
ちろんたった一人です。
　「天保の改革」で有名な水野忠邦さんは、最初
の譜代大名を十八歳、奏者番を二十一歳、寺社奉
行を二十三歳、若年寄を三十一歳、老中を四十歳、
老中首座を四十五歳で登りつめた方だそうです。
但し「賄賂」を配りまくったという噂があります。
　その反対に、チョー真面目で頭が良く、品行方
正だったと言われていたのが、名奉行と言われる
「大岡越前守忠相（ただすけ）」さんです。
　大岡さんは一万石に満たない「旗本」出身で将
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ゲスト卓話　長野女子高等学校IAC
「活動報告」

軍の身辺警護を担当する「書院番士」を経て、出
世の登竜門と言われる「徒頭（かちがしら）」を
経て「町奉行」、旗本出身では最高の地位に当た
る「寺社奉行」まで登り詰めました。

幹事報告	 西沢　徹幹事
・�12月のロータリレートは、１
＄＝147円です。

・�先週は、年末忘年会にご参加
いただきました皆様ありがと
うございました。年明け１月
26日は、ます栄にて創立記念

　例会を開催致しますので、大勢の皆様のご参加
お待ちしております。

・次週22日で今年最後の例会となります。11：45
よりクラブ協議会もございますので、理事・役
員の方は、宜しくお願い致します。また、新年
初例会は、１月19日となります。

・地区事務所の年末休みは12/28～1/4までとなり
ます。

12月29日　休　会
１月５日　休　会
１月12日　休　会
１月19日　新年度初例会
　　　　　会員卓話　中島　勉さん

例　会　案　内



出席・ニコＢＯＸ報告	 青木　宏例会運営委員長
12/15（会員28名）出席18名　出席率64.29％

ゲスト：オンユーシュエン米山奨学生
　　　：竹森松雄カウンセラー（戸倉上山田RC）

・�高橋英司さん・中島　勉さん
・�飯田弘己さん☆オンユーシュ
エンさんの活動を応援してい
ます。
・�若麻績信昭さん☆オンユー
シュエンさんの活動を応援し

　ています。先日の忘年会お疲れ様でした。
・青木　宏さん☆オンユーシュエンさんようこそ。
戸倉でお会いして元気溢れるスピーチに元気を
もらいました。今日もよろしくお願いします。
・村田秀雄さん・西沢　徹さん☆ようこそ。オン
ユーシュエンさん卓話よろしくお願いします。

・合　計　	18,500円　・累　計				303,574円

講師紹介	 竹森松雄米山カウンセラー
こんにちは。今年度マレーシ
アからオンユーシュエンさん通
称ユーさんです。私も今回で４
人目のカウンセラーですが、そ
れぞれの国のそれぞれの個性が
ある訳ですが、非常にはっきり
と自分の意見を言えますし、来

年度戸倉上山田RCでRYLAがありますが、その
事前のイベントとして９月にユースキャンプを開
催しました。県下から青少年が集り１泊２日で行
われました。その際、食事や研修会の場でも活発
に活動し、リーダーシップを発揮していました。
日本に来て４年私よりも日本語の発音はとても綺
麗です。
奨学生のメンバーがそれぞれの立場で優秀な成
績を得ながら、社会に出ていくにつけても、素晴
らし希望を持っていることに私も張り合いを持っ
ています。どうかユーさんに対しても長野西RC
に温かいご支援をいただければと思います。

ゲスト卓話　オンユーシュエン米山奨学生

「私と日本」

長野西RCは、今年度訪問予定がありませんでし
たが、縁あってご招待いただき、とても嬉しいです。
クラブの皆さんからは、ユーと呼んでいただいてま
すが、実は、名前でも苗字でもありません。ただ自分
が作ったあだ名です。本当はユーシュエンですが、

発音するのが難しいと思い、シュ
エンを捨ててユーにしました。マ
レーシアの中華系の出身です。
漢字の名前もあります。ちょっと
恥ずかしいですが、「美しい宝
石」という意味がございます。
今年23歳です。現在、信州大
学水環境・土木工学科の４年

生です。趣味は、週２.３本は見る映画鑑賞と必ず週
１回やるバドミントンです。特技はトランペットと歌とコミュ
ニケーションが得意です。コミュニケーションに関しては、
もともと性格が外交的で人と話すのが好きなので、他
の人よりは長けていると思います。その長所を生かし
て信大工学部の留学生会会長を勤めております。
マレーシアは、シンガポールの上タイの下に位置して
います。マレー半島とボルネオ島があり私の実家はペ
ナン島です。島ですが、マレーシアの第２の都市です。
世界遺産にも登録されており、有名な観光地です。
首都のクアラルンプールから車で４時間離れています。
マレーシアは、多民族国家で主にマレー系、中華系、
インド系が住んでいます。イスラム国家ではありますが、
ヒンズー教や仏教など他の宗教も認められています。
ちなみに私は、半分仏教、半分キリスト教です。家
族は全員仏教ですが、小さい頃キリスト教の幼稚園
に通い、教育を受けていたためどちらも信じています。
５年間の中等教育後、大学予備課程には進まずマ
レーシアにある帝京マレーシア日本語学院に入学しまし
た。帝京大学と同じグループです。先生は全員日本
人です。私は、20ヶ月のコースを選択しました。最初
の８ヶ月は日本語を学び残りの12ヶ月は、物理・化学な
どを日本語で学びました。その後、日本語能力試験を
取得し、日本留学試験、大学の二次試験を受け入学
しました。日本留学試験では、酷い点数でしたが面
接で何とかアピールし、信州大学に合格しました。
私は、15歳の時に旅行で初めて日本に来ました。

その時東京の鉄道の交通手段を使った時、地下鉄
の路線図を見て本当に驚きました。日本は地震も多く
広い敷地ではないのになぜこんなに複雑な路線が出
来たのか驚き、感銘を受けました。そこから交通計画
に興味を持ち、大学では土木工学を専門に勉強した
いという夢が出きました。新しい言語と環境で学べる
日本に勇気を出して留学し、今は夢の一つである大好
きな交通計画を勉強しております。今、研究している
のは2027年に長野県の飯田市にリニアが通りますが、
その需要測と二次交通の整備に関するものです。二
次交通とは、飯田駅からリニアの建設地が４キロも離
れていており、その整備がまだされておらず、そちら
の課題を解決する目的として研究をしています。飯田
にも実際足を運んで現場を見ましたが、周辺には何も
なく、開業まであと４年しかないので、かなり重要な課
題だと思います。自分の研究が課題に貢献出来れば
と思い頑張っています。
私は、大学卒業後大学院へ行きますが、その後
JICAという国際協力機構に入りたいと考えています。
私は、自分の知識をもっと広い視野で広めたいと思っ
ているので、発展途上国でインフラ整備をし、貢献し
たいと考えています。


